



Mailand, 1. Februar 2024

Botschaft von Davide Prosperi an die Bewegung Comunione e Liberazione

Liebe Freunde,

am 15. Januar hatten Erzbischof Filippo Santoro und ich die Gelegenheit, Papst Franziskus in Privataudienz zu treffen. Wir konnten ihm von den Schritten berichten, die die Fraternität und die *Memores Domini* im vergangenen Jahr unternommen haben, und uns seiner Väterlichkeit auf unserem Weg der Nachfolge Christi und der Kirche erneut anvertrauen.

Mit großer Freude teile ich mit euch allen den Brief, den der Papst uns zum Todestag von Don Giussani und zum 70-jährigen Bestehen der Bewegung geschrieben hat. Es sind Worte voller Bedeutung für die Zeit, in der wir leben. Wir nehmen sie mit offenem Herzen auf und wollen uns den Blick zu eigen machen, den der Papst auf die Glaubenserfahrung eines jeden von uns und unserer Gemeinschaften hat.

Erzbischof Filippo Santoro und ich sind zutiefst dankbar für diesen Ausdruck der Wertschätzung und Zuneigung seitens des Heiligen Vaters. Ich lade euch ein, wie er uns bittet, weiterhin für ihn zu beten.

Eine herzliche Umarmung,

Davide Prosperi

Davide Prosperi